

RATHAUSKORRESPONDENZ

Herausgeber und verantw. Redakteur:
FRANZ XAVER FRIEDRICH

261

Wien, am 11. September 1935.

Empfang im Rathaus.

Aus Anlass des Zehnten Stiftungsfestes des Oesterreichischen Auslandsbundes wurde gestern, Dienstag, im Rathaus ein Empfang veranstaltet, bei dem in Vertretung des Bürgermeisters Vizebürgermeister Major a. D. Lahr die unter Führung des Bundeskanzlers a. D. Streeruwitz erschienenen Gäste herzlichst begrüßte. An dem Empfang nahmen auch Vizebürgermeister Dr. Kresse, Magistratsdirektor Dr. Hiessmanner, Präsidialvorstand Senatsrat Jiresch und die leitenden Beamten des Magistrates teil.

Vergebung von städtischen Arbeiten.

Die Magistratsabteilung 31 b vergibt für den Bau des Familienasyles in der Wehlstrasse die Dachdecker- und Spenglerarbeiten; Anbotsverhandlung für die Dachdeckerarbeiten 23. September, 9 Uhr, für die Spenglerarbeiten am selben Tag um 9 Uhr 30. Anbotsunterlagen und Auskünfte in der genannten Abteilung.

Die Lebensmittelzufuhren nach Wien.

Nach einem Bericht des Marktamtes der Stadt Wien betrugen die Zufuhren auf den Wiener Märkten in der Woche vom 1. bis 7. September an Grünwaren 31.992 Zentner, um 1.357 Zentner weniger als in der Vorwoche, an Kartoffeln 11.475 Zentner, um 985 Zentner mehr als in der Vorwoche, an Agrumen 515 Zentner, um 207 Zentner mehr als in der Vorwoche, an Pilzen 590 Zentner, um 333 Zentner mehr als in der Vorwoche, an Butter 278 Zentner, um 5 Zentner mehr als in der Vorwoche und an Eiern 1.078.000 Stück, um 29.000 Stück mehr als in der Vorwoche. In der Grossmarkthalle, Abteilung für Fleischwaren, liefen in der Berichtswoche per Bahn 24 Waggons mit 146 1/4 Tonnen Fleisch ein, um 4 Tonnen weniger als in der Vorwoche. Auf dem Rinderhauptmarkt schleppender Marktverkehr, auf dem Schweinehauptmarkt langsamer Abverkauf. Der Jung- und Stechviehmarkt verzeichnete einen ruhigen Geschäftsgang. Der Zentralfischmarkt wurde mit insgesamt 14.500 Kilogramm Fischen, darunter mehr als 6.000 Kilogramm steirischen lebenden Karpfen, beliefert.

Besichtigung des Rathauses.

Wie die Rathausverwaltung mitteilt, haben im vergangenen August insgesamt **1.627** Fremde die Sitzungs- und Festsäle des Wiener Rathauses besichtigt. Es waren dies **179 Einzelbesucher** und **1.448** Reisende, die in Gruppen durch das Rathaus geführt wurden. Die Besucher stammten aus den Oesterreichischen Bundesländern, Belgien, England, Frankreich, Holland, Italien, Luxemburg, Polen, Rumänien, Schweiz, Spanien, Tschechoslowakei, Ungarn, Aegypten, Vereinigten Staaten von Amerika und Armenien.